

Savin, Rota et Troia brillent sur le 12 km

Samedi, de très belles conditions ont accueilli la 5^e édition du Paddle Trophy des Deux Frères, en baie des Sablettes, organisée par le Yacht-club seynois. Les compétiteurs se sont mesurés sur un parcours à trois formats. Le 12 kilomètres pour les initiés, avec une boucle autour des deux rochers immergés. Le 6 kilomètres, idéal pour les rameurs intermédiaires. Et, petite nouveauté cette année, le 3 kilomètres, pour se faire plaisir et découvrir la discipline. Sur la ligne de départ, on retrouvait Hervé Rota vice-champion de France SUP 12'6, et Clément Savin, qui en l'absence cette année d'Akermann et de Fargier, s'est octroyé une brillante première place. Dans leurs sillages, un piroguier Mandréen, Christophe Troia, a joué les trouble-fêtes et rafé la 3^e place. Inattendu ? C'est le côté agréable du Paddle Trophy des Deux Frères, où, chaque année, des surprises viennent égayer la fête.

LY.F.



Dans la baie des Sablettes, l'ambiance « surf » a régné.

(Photos Ly. F.)

VAINQUEUR PAR CATÉGORIE

12 km hommes sur rigide : Clément Savin en 1:08:14 (Six-Fours).
12 km femmes sur rigide : Astrid De Préville en 1:13:41 (Hyères).
12 km hommes sur gonflable : Nicolas Baey en 1:14:09 (non licencié).
12 km femmes sur gonflable : Hélène Noisette en 1:25:37 (Glisse pour tous).
12 km Prone hommes : William Canali en 1:20:59 (Annecy).
6 km hommes sur rigide : David Yu en 00:47:35 (Valence).
6 km femmes sur rigide : Virginie Samson en 00:48:33 (Cannes).
6 km Prone hommes : Nicolas Meriaux en 1:05:18 (AS Cachalots).



Savin, Rota et Troia, soit le podium du 12 km hommes sur rigide, accompagnés de Daniel Martinez (adjoint aux sports de La Seyne) et de Jean-Renaud Daniel (président du YCS).

Sur le vif

► **Christophe Troia (club de La Méduse, 3^e du 12 km sur rigide) :** « C'est une seconde participation pour moi. L'an passé, j'avais terminé dans les vingt premiers, donc je suis content de ma troisième place cette fois. D'autant que je n'avais ramé que 4 à 5 fois avec cette planche. Nous avons eu de très bonnes conditions. Il faisait un peu chaud, mais nous avons eu de la houle trois quarts arrière au contour des deux frères. Il fallait en profiter le plus possible et viser juste. J'aime cette ambiance. Et l'absence de certains leaders a certainement joué en ma faveur aussi. Car de base, je suis piroguier, pas paddleur (rires). »

► **David Yu (1^{er} sur le 6 km) :** « Je fais de la pirogue au Valence Va'a, mais je rame aussi à Toulon. Et comme il n'y a pas beaucoup de course de pirogue, je me suis mis au paddle il y a quelques années. Je courais sur des 10 à 12 km. Après trois années d'arrêt,



Parouora Puapea et son compagnon, David Yu.

c'est une reprise pour moi. Aux Sablettes, ça bougeait un peu au loin. C'est une belle reprise ».

► **Parouora Puapea (Toulon Va'a, 1^{er} sur le 3 km) :** « C'est une première pour moi. J'avais essayé un peu la semaine dernière, avant de me lancer sur le 3 km aujourd'hui [samedi]. J'avais peur de tomber, heureusement la mer était calme, c'est complètement différent de la pirogue où l'on se fait les bras. Là, il faut aussi tenir sur ses jambes. Je me suis fait plaisir ».